

ADDRESS

Sertu Asep Saepudin Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Ikuti Musyawarah Antar Desa Kecamatan Ciomas

A. Nopriyadi - SERANG.ADDRESS.CO.ID

Jan 23, 2025 - 10:15



Banten, – Sebagai ujung tombak TNI Angkatan Darat, Bintara Pembina Desa (Babinsa) terus berkomitmen untuk bersinergi, dengan pemerintah daerah tingkat desa, dalam membantu berbagai program demi peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Hal ini disampaikan oleh, Sersan Satu (Sertu) Asep Saepudin Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, mewakili Komandan Koramil (Danramil) saat mengikuti Musyawarah Antar Desa (MAD), terkait pertanggungjawaban Bumdesma UPK Kecamatan Ciomas untuk tahun 2024 serta rencana program kerja tahun 2025, bertempat di Aula Kantor Kecamatan Ciomas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (23/01/2025).



Danramil 0602-12/Ciomas, Kapten Inf Irwan Agustia, menjelaskan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan pada Rabu 22 Januari 2025. Kehadiran Babinsa dalam forum seperti ini, merupakan bagian dari tugas TNI AD. Untuk mendukung dan memastikan program-program, pembangunan masyarakat desa berjalan dengan lancar dan tepat sasaran.

"Keterlibatan Babinsa dalam musyawarah ini, bertujuan untuk memperkuat sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat. Harapannya, program yang direncanakan dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, khususnya dalam meningkatkan kesejahteraan," jelas Kapten Inf Irwan.

Lebih lanjut, Sertu Asep Saepudin menegaskan bahwa TNI AD, melalui Babinsa, akan terus hadir dan mendukung setiap inisiatif, yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Kami siap menjadi mitra pemerintah dan masyarakat, dalam memajukan pembangunan di tingkat desa," tambahnya.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari para peserta musyawarah, yang berharap sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat terus terjalin dengan baik, demi kemajuan bersama.

Acara tersebut dipimpin langsung oleh Camat Ciomas, yang dihadiri oleh Kabid DPMD Kabupaten Serang, Ketua UPK dan Babinsa serta Bhabinkamtibmas.